

**DANGER** Flammable liquid and vapor. Causes skin irritation. May cause an allergic skin reaction. Causes serious eye irritation. Harmful if inhaled. May cause allergy or asthma symptoms or breathing difficulties if inhaled. May cause respiratory irritation. Suspected of causing cancer. May cause damage to organs (Auditory system) through prolonged or repeated exposure. May cause damage to organs (Respiratory tract) through prolonged or repeated exposure if inhaled. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Contaminated work clothing must not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. Wear respiratory protection. **Response:** IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation or rash occurs: Get medical attention. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. IF exposed or concerned: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au: **wurth.ca** or call/ou appeler: **1-800-263-5002**  
Manufactured for/Fabriqué pour: **Würth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

**DANGER** Liquide et vapeurs inflammables. Provoque une irritation cutanée. Peut provoquer une allergie cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. Nocif par inhalation. Peut provoquer des symptômes allergiques ou d'asthme ou des difficultés respiratoires par inhalation. Peut irriter les voies respiratoires. Susceptible de provoquer le cancer. Risque présumé d'effets graves pour les organes (Système auditif) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. Risque présumé d'effets graves pour les organes (Voies respiratoires) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée par inhalation. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Ne pas respirer les brouillards ou les vapeurs. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. Porter un équipement de protection respiratoire. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux) : Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

PAPE | 02/2021 | 890.180900 | V.6.0 | WHMIS 2015



## ANTIRUST COATING Black

## REVÊTEMENT ANTIROUILLE Noir

Net Content/Contenu net:

**946 mL (32 US fl oz)**

### EN ANTIRUST COATING

**Features:** A high-quality protective coating that cures to a rock-hard, non-porous finish and seals out moisture. When applied to rusted surfaces, it penetrates and dehydrates the metal, which effectively kills the rust. The coating has outstanding resistance to abrasion, chips, and to many chemicals. Applies easily by brushing or by spraying with a spray gun. Can be painted over once cured. Compliant with Canadian VOC regulations.

**Uses:** For use on bare or rusted metal surfaces only.

**Directions:** The surface must be clean, dry and free of grease, oil, or other contaminants. If the surface is painted, the paint should be removed with 50 or 80 grit sandpaper. Remove loose rust with sandpaper or a wire brush. Wipe clean with a solvent-based cleaner, and allow the surface to dry completely before proceeding. Stir the coating slowly for at least 2 min before use or until it is completely uniform. Do not over-stir or shake, as this can entrap air bubbles in the coating. Apply only when ambient and surface temperatures are between 5 and 40 °C (41 and 104 °F). Mask surrounding areas to protect from splashes or overspray. **Brush application:** It is recommended to apply 2 coats when brushing. Apply with a criss-cross stroke to ensure sufficient coverage. Allow the first coat to set for 2 to 4 h before applying a second coat. **Spray application:** It is recommended to apply 2 to 3 coats when spraying. Use a 1.4 to 1.5 mm fluid tip nozzle and an HVP spray gun (6 to 10 psi at the cap). If thinning is required, use only a high quality fast urethane clearcoat reducer at approximately 10 to 15 %.

Apply the first coat to the surface and allow to set before applying a second coat. This can take approximately 2 to 3 h. **Recoating:** The first coat should not be wet before applying the second coat, it should be soft or tacky. Do not allow the first coat to dry completely prior to applying a second coat. If the coating has already dried, scuff the surface by sanding with 320 grit sandpaper before applying a second coat. **Cautions:** Always wear gloves when using this product. Do not thin with solvents. Remove overspray within 15 to 20 min to avoid having to sandblast surface. Do not use any spray equipment that has been used to apply a water-based or latex-based coating. Do not allow product to sit in spray gun for longer than 15 min without cleaning.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

### FR REVÊTEMENT ANTIROUILLE

**Caractéristiques:** Un revêtement protecteur de haute qualité qui durcit à une finition extrêmement dure, non poreuse, et scelle contre l'humidité. Lorsqu'il est appliqué sur des surfaces rouillées, il pénètre et déshydrate le métal, ce qui tue efficacement la rouille. Le revêtement a une résistance exceptionnelle à l'abrasion, aux copeaux et à de nombreux produits chimiques. S'applique facilement par brosse ou en pulvérisant avec un pistolet de pulvérisation. Peut être peint une fois durci. Conforme aux règlements canadiens sur les COV.

**Utilisations:** Pour utilisation sur des surfaces métalliques nues ou rouillées seulement.

**Mode d'emploi:** La surface doit être propre, sèche et exempte de graisse, d'huile ou d'autres contaminants. Si la surface est peinte, la peinture doit être enlevée avec du papier abrasif de 50 ou 80 grains. Enlever la rouille qui s'écaille avec du papier abrasif ou une brosse métallique. Essuyer avec un nettoyeur à base de solvant et laisser sécher complètement la surface avant de continuer. Remuer le revêtement lentement pendant au moins 2 min avant utilisation ou jusqu'à ce qu'elle soit complètement uniforme. Ne pas trop remuer ou secouer, car cela peut entraîner des bulles d'air dans le revêtement. Appliquer seulement lorsque les températures ambiante et de la surface se situent entre 5 et 40 °C (41 et 104 °F). Masquer les zones environnantes pour les protéger contre les éclaboussures ou les excès de projection. **Application par brosse:** Il est recommandé d'appliquer 2 couches lors du broissage. Appliquer en passes croisées pour assurer une couverture suffisante. Laisser la première couche durcir pendant 2 à 4 h avant d'appliquer une deuxième couche. **Application par pulvérisation:** En cas de pulvérisation, 2 à 3 couches sont recommandées. Utiliser une buse de fluide de 1.4 à 1.5 mm et un pistolet de pulvérisation HVP (6 à 10 psi au niveau du capuchon). Si un amincissement est nécessaire, utiliser uniquement un diluant uréthane à séchage rapide de haute qualité à environ 10 à 15 %.

Appliquer la première couche sur la surface et laisser durcir avant d'appliquer une deuxième couche. Cela peut prendre environ 2 à 3 h. **Recouvrement:** La première couche ne doit pas être mouillée avant d'appliquer la deuxième couche, elle doit être molle ou collante. Ne pas permettre à la première couche de sécher complètement avant d'appliquer une deuxième couche. Si le revêtement a déjà séché, érafler la surface en ponçant avec du papier abrasif de 320 grains avant d'appliquer une deuxième couche. **Avvertissements:** Toujours porter des gants lors de l'utilisation de ce produit. Ne pas diluer avec des solvants. Enlever la surpulvérisation dans les 15 à 20 min pour éviter de devoir sabler la surface. Ne pas utiliser l'équipement de pulvérisation qui a été utilisé pour appliquer un revêtement à base d'eau ou à base de latex. Ne pas laisser le produit reposer dans le pistolet pendant plus de 15 min sans le nettoyer.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/Fabriqué au Canada**

Art. 890.180900 083

